
Getafe: Faltarán plazas a todos los niveles, 
dicen los padres y el Ayuntamiento 

MADRID 

ASI VIVIERON 
EL GOLPE 

• La tensión fue la prota
gonista en Leganés. Cuando 
«os días después del golpe, 
« miércoles 25, un redactor 
de CISNEROS visitó al al
caide de la localidad, Ramón 
«pinar, en una cita concer-
ÍÍÜr con anterioridad, éste 
todavía tenía grabada en su 
rostro la fatiqa y el sueño 
Pendiente. 

La reacción fue similar a 
os CQsps expuestos en otros 
Municipios: permanencia de 
l°s concejales toda la noche 
en el Ayuntamiento, aten
iendo las múltiples llama-
"as, contactos con las fuer-
tos de orden público de zona 
V tensa expectación en tor-
n ° al transistor. El teléfono 
Juncionó abundante y gene-
Tosamente. En ningún mo
mento hubo pánico. Un ple-
! ¡ 0 extraordinario dio vía li-
0re a un comunicado unita-
n ° dirigido a toda la 
Población. 

Regañes, con 220.000 ha
bitantes, es, por su propia 
"Wnenstón y por el creci
miento vertiginoso experi
mentado en los últimos 
anos, una población muy 
vinculada a Madrid, poco 
cerrada en sí misma. El gol-
Pe de Estado se vivió muy 
'"tensamente en relación 
con todas las noticias que 
venían de la capital. 
• fin Alcorcen, el pleno se 
celebró sin presencia de los 
Reinos. En Fnenlabrada, 
fana y Humanes de Madrid, 

s ayuntamientos estuvie-
° i en su sitio, dando a su 
°ndición de instituciones 

Representativos de la volun-
Jjd ciudadana el mayor y 
ma& profundo de los conte-

0s- Muchos vecinos 
«Prendieron la noche del 23 

~4 io que vale un ayunta-
'ento democrático con 

"Jas exactitud probable
mente que a lo largo de es-
° s dos años de gestión. 
, *•' éxito impresionante 
, e w manifestación del día 
¿¿convocada por UCD, 
\j(9T

E' pCE, AP, CC. OO. y 
¿~*.> en Madrid tiene su 
.^wación también en la 
woor constante y llena de 

'ciática que los ayunta-
'entos de ios municipios 

J^as importantes del Área 
etropolitana, y concreta-
e n t e ¡os de la periferia 
r< estuvieron realizando 

"es«e ias 6,20 del día 23 has-
0 las siete de la tarde del 

u*.27. en la glorieta deEm-
^adores. Del millón y me-
*° largo de personas, una 
. na parte vino del cintu-
° n industrial, donde el día 

^ &e realizaron dos horas 
e paro en no pocas empre-
"s> respondiendo así a la 
°nuoeatoria lanzada por 

V- OO. y UGT la madruga-
C1 del 23. 

EL PRÓXIMO C 
ESCOLAR DA 
Aunque existen 

las oportunas 
reservas de suelo 

municipal, los 
centros educativos 
que se solicitaron 

permanecen 
congelados 

En la conversación que 
manteníamos números atrás 

con Carmen Ferrero, concejala 
responsable del área de 

enseñanza en Getafe, sobre el 
polémico tema de «guarderías o 
escuelas infantiles», dejamos al 

margen toda la información 
referente a la situación escolar 
general desde el punto de vista 
del equipamiento. Sí queremos, 
en esta ocasión, informar del 

asunto. 

De cara al curso 1981-82, la 
falta de puestos escolares no va 
a ser tan dramáticamente sen
tida por las familias con hijos 
en edad escolar como en años 
anteriores, pero subsisten pro
blemas de cierta envergadura. 

De preescolar, concretamen
te, enlazando así con toda la 
problemática de las guarderías 
o escuelas infantiles, el déficit 
es muy importante; de los 9.000 
niños y niñas que hay en Geta
fe sólo hay escolarizados 460, 
es decir, el 9 por 100. 

PRISAS EN EGB 

En EGB, los niveles de esco-
larización son, en teoría, muy 
altos, pero hay deficiencias 
como consecuencia del apresu-

Tras la terminación de los últimos colegios en Getafe, se ha cerrado el capítulo de construcciones 

ramiento y la forma poco orto
doxa a veces con que se solu
cionó el problema de falta de 
puestos escolares en este nivel 
al comienzo del curso. 

habiendo 
déficit, y cuando comience el 

En BUP sigue 

curso 81-82 volverán a surgir 
los problemas. En el mes de 
septiembre pasado faltaban 
unas 600 plazas. De ellas, sólo 
400 fueron cubiertas por la en
señanza privada. El resto se lo
gró acomodar forzando la mar
cha y ampliando las plazas de 
los institutos. 

En formación profesional no 
hay ningún centro. Existen 
ciertas posibilidades de que 
pueda haberlo en el futuro, 
pero desde luego no para el 
curso próximo. 

Carmen Ferrero estima que 

Getafe lleva un retraso de diez 
años respecto a la situación en 
la que debería encontrarse en 
materia de equipamiento esco
lar. Cuando la izquierda ganó 
las elecciones municipales del 
3 de abril de 79, la situación 
era «verdaderamente desastro
sa». La apertura de los cursos 
79-80 y 80-81 se produjo en un 
clima de enfrentamientos muy 
duros con la delegación pro
vincial del Ministerio de Edu
cación. 

La Administración Central 
se ha resistido a aceptar los 
planes de construcción de nue
vos centros escolares propues
tos por el Ayuntamiento, a pe
sar de que las autoridades mu
nicipales han hecho las reser
vas de suelo oportunas. Y 
cuando no ha tenido más re
medio que aceptar la negocia

ción y aprobar un plan de 
construcciones, de lo firmado 
sólo ha cumplido parte, y casi 
siempre tarde. 

LA CALIDAD 
DE LA ENSEÑANZA 

Independientemente de este 
tema está el de la calidad de la 
enseñanza. En Getafe funcio
na desde hace un año ungabi-
nete psico-pedagógico. En el 
Programa de Actuación Muni
cipal (PAM) del pasado año se 
afirmaba textualmente que «el 
fracaso escolar llega al 80 por 
100». El gabinete psico-peda-

Í
jógico ha venido realizando a 
o largo de este tiempo un tra

bajo en profundidad de inves
tigación, asesoramiento, orien
tación y ayuda a profesores y 
padres. 

GUARDERÍAS O ESCUELAS INFANTILES?-
G 

L A polémica sigue 
abierta. Los empresa

rios privados del sector, 
integrados en su mayor 
parte en ASNAGUIN, y 
los ayuntamientos de iz
quierda están firmemen
te decididos a mantener 
sus criterios sobre la re
gulación del funciona
miento de estos centros. 
La concejala de ense
ñanza del Ayuntamiento 
de Getafe, Carmen Fe
rrero, expuso en CISNE-
ROS los criterios munici
pales! La izquierda con
sidera que las guarderías 
deben pasar a denomi
narse escuelas infantiles, 
y, por lo tanto, estar so
metidas a una serie d e 
normas orientadas a po
tenciar sus contenidos pedagógicos. Esto implica auto
máticamente que la dirección d e los centros esté en 
manos de pedagogos, psicólogos o maestros d e EGB. Y 
obliga igualmente a los propietarios y dirección admi
nistrativa a cmplir una serie de requisitos en cuanto a 
las condiciones de las instalaciones: jardín, servicios, 
ventilación, espacio suficiente... 

Los empresarios estiman que el cumplimiento d e es
tas normas haría inviable el mantenimiento d e los cen-

Sigue la polémica en torno a la normativa municipal sobre los más 
pequeños 

tros por falta d e rentabili
d a d económica . Los 
ayuntamientos contestan 
que las guarderías, como 
escuelas infantiles, no 
deben ser un negocio, 
sino un servicio público. 
Y además dan a los pro
pietarios actuales dos 
años para poder adaptar 
sus centros a las normas 
r egu ladoras rec ien te 
mente aprobadas. Geta
fe y Móstoles son dos ca
sos bien explícitos d e 
esta actitud municipal. 

El problema d e lá falta 
de un convenio estatal 
para el personal que tra
baja aquí planea tam
bién añadiendo nuevos 
datos a la polémica. 

CC. O O . y UGT han elaborado un proyecto que han 
enviado a ASNAGUIN. 

Lo que está claro es que la educación de los niños 
hasta los seis años es muy importante y que los ayunta
mientos tienen la obligación, en eí marco d e sus com
petencias, de introducir variaciones a la situación ac
tual, donde la mayor parte d e las mal llamadas guarde
rías presentan serias irregularidades. 

F. HERRERA 
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SAN LORENZO 

ASI VIVIERON 
EL GOLPE 

• Enrique Espinosa, diputado y 
alcalde de Cercedilla, se enteró 
mediante una llamada tele
fónica de la Guardia Civil cuan
do estaba en una reunión en 
CASRAMA, en Villalba, a la que 
asistieron los alcaldes de la 
mancomunidad de los pueblos 
de la sierra de Guadarrama y el 
vicepresidnete de la Diputación 
Provincial de Madrid, Luis La-
rroque. 

El señor Espinosa dijo: 'Co
muniqué la noticia a los asis
tentes. En el momento —prosi
gue— suspendimos la reunión 
Íl urgentemente regresamos a 

os diferentes pueblos. Llegué al 
Ayuntamiento sobre las dieci
nueve diez horas y permanecí 
hasta pasadas las tres de la ma
drugada, que fui un momento a 
mi casa a ver a la familia, y 
enseguida volví al despacho. 
Estuve en contacto telefónico 
con el Gobierno Civil y con la 
Guardia Civil." 

• £1 señor Fernández Maganto, 
alcalde de San Lorenzo, ha seña
lado: «Tras enterarme de la no
ticia, estuve en el despacho del 
Ayuntamiento reunido con los 
concejales; asistimos cinco del 
PSOE y tres de UCD. Hablé te
lefónicamente también con el 
Gobierno Civil. 

La ordenación urbana de Collado Villalba, en marcha 

Acuerdo del último pleno de Collado-Villalba 

DIPUTACIÓN REDACTARA 
EL PLAN URBANO 

La Corporación municipal de Collado-Villalba, en el último pleno 
extraordinario, acordó, tras un largo debate, por mayoría de votos 

encargar la redacción del plan general de ordenación urbana de 
Collado-Villalba a la Diputación Provincial de Madrid 

En la misma sesión se trató 
de la aprobación provisional 
del proyecto de urbanización 
del polígono P-29. El alcalde, 
Carlos Julio López Jiménez, 
informó sobre la aprobación 
provisional del polígono P-29, 
entrándose a debate e intervi
niendo don Mariano Martín 
Torrejón, protestando por la 
forma y fecha de celebrar este 
pleno, teniendo un tema tan 
importante como éste. Le con
testó el alcalde explicando los 
motivos principales en la ur
gencia de la convocatoria, am
pliando la información el te
niente alcalde don Luis Benito, 

diciendo que son debidas a la 
urgencia en la cesión de terre
nos al Ministerio de Educación 
para la construcción de un 
nuevo colegio nacional. 

A continuación tomó la pa
labra don Pedro Antonio Mar
tín, que manifestó que en nom
bre de su grupo, UCD, se hicie
se constar la obligatoriedad y 
necesidad de construcción de 
un puente en el sitio conocido 
por el Molino de acceso al 
polígono, debiéndose tener en 
cuenta el tonelaje de los 
vehículos, ya que es un acceso 
a un polígono industrial. 

Revista editada por los Agustinos 
de San Lorenzo 

«LA CIUDAD DE DIOS» 
CUMPLE 100 AÑOS 

La revista agustiniana «La Ciudad de Dios» celebrará el primer 
centenario de andadura en San Lorenzo de El Escorial con la 

publicación de un número especial y donde se insertará la 
portada del primer número. 

agustinismo y San Agustín, 
la reivindicación de la figura 
humanista de fray Luis de 
León, investigación de nues
tro pasado literario y análisis 
de ia literatura reciente. 

«La Ciudad de Dios», es 
una publicación cuatrimes
tral, editada por los Agusti
nos de El Escorial, bajo la di
rección de Braulio Justel Ca
labozo, especialista en ma
nuscritos árabes. 

«La Ciudad de Dios», es 
una revista científica que 
editó el primer número en 
Valladolid por iniciativa de 
Tomás Cámara y Castro, 
años más tarde obispo de Sa
lamanca, con el nombre de 
«Revista agustiniana». En 
1887 cambio de nombre pa
sando a, llamarse «La Ciudad 
de Dios». 

En 1989 la revista deja de 
salir en Valladolid y empieza 
a editarse en el monasterio 
de El Escorial. Comenzando 
a estudiar los libros de la bi
blioteca del monasterio de 
Felipe II en su versión cultu
ral, integradora del arte y la 
historia. 

Entre los años 1928 y 1935 
la revista cambia nuevamen
te de nombre por «Religión y 
Cultura». Desde 1936 a 1945 
no se editó y cuando reapare
ció lo hizo con el nombre ac
tual «La Ciudad de Dios». 

En los 233 volúmenes edi
tados durante los cien años 
de andadura de la revista 
agustiniana «La Ciudad de 
Dios», han sido publicados 
numerosos artículos cien
tíficos que merecen recuerdo 
por los valiosísimos docu
mentos que han evocado: 
aportaciones histórico-doctri-
nales, indagaciones sobre 

VIA LIBRE 
AL CEMENTERIO 

DE SAN LORENZO 
El Ministerio de Sanidad 

ha dado el visto bueno al em
plazamiento del nuevo ce
menterio de San Lorenzo de 
El Escorial. 

El nuevo cementerio esta
rá ubicado en el Valle de los 
Caídos, en terrenos del Patri
monio Nacional, el cual ha 
cedido 20.000 metros cuadra
dos al Ayuntamiento local 
para la construcción del ce
menterio. 

Según ha podido saber 
CISNEROS, el Ayuntamien
to de San Lorenzo de El Es
corial ha hecho un ofreci
miento a la Villa de El Esco
rial por si desea que el nuevo 
cementerio sea mancomuna
do entre los dos pueblos. 

NAVALCARNERO 

Se inaugura el mes que viene 

ASI VIVIERON 
EL GOLPE 

• Bartolomé González, alcalde 
de Musióles, tuvo noticias a tra
vés de la radio de lo que estaba 
ocurriendo en el Parlamento. 
Inmediatamente intentó reunir 
al grueso de concejales que 
componen la Corporación, y se 
constituyó en sesión permanen
te. 

Según iban llegando noticias 
del desarrollo de los sucesos 
—las primeras %ran franca
mente alarmantes— se pensa
ban soluciones de urgencia. El 
alcalde de Móstoles interpreta
ba que la situación del pueblo 
mostoleño era un tanto espe
cial. Basaba su postulado en el 
legado histórico de Andrés To
rrejón, en otra situación en la 
cual la ¿dependencia, u, por lo 
tanto la libertad del país, estaba 
en peligro. Por ello creyó un de
ber dictar un bando, en el que 
exhortaba a sus vecinos a no 
admitir la toma de las riendas 
del país por procesos anticonsti
tucionales y condenar los he
chos que estaban sucediendo. 

• Joan Carlos García de la Ra
silla, alcalde de Pozuelo de Alar-
cón, junto a Paloma Figuerola, 
concejal del mismo Ayunta
miento, vivió tin situ» los he
chos: se encontraba en la tribu
na de invitados cuando se suce
dieron los desagradables inci
dentes. 

POZUELO 
TENDRÁ 

CENTRO DE PLANIFICACIÓN J*80 A NIV
p
EL

10 
La Corporación de Pozuelo 

FAMILIAR EN MÓSTOLES 
Ginecólogos, pedíatras, psiquíatras y sexólogos atenderán 

la problemática de las parejas del pueblo 
El próximo mes de abril será 

inaugurado el Centro de 
Planificación Familiar de 
Móstoles, que abrirá sus 

puertas en el piso piloto de la 
urbanización Nuevo Versalles. 

El equipo que atenderá el 
servicio fue aprobado en la 

sesión de la permanente 
municipal del pasado día 22 de 

enero, y consiste en dos 
ginecólogos —uno de ellos, el 

director—, un pedíatra, un 
psiquíatra, un sexólogo, un 
abogado y diez monitores. 

El Centro de Planificación 
Familiar tiene por objetivo, 
entre otros, ayudar a las páre
las en la superación de los pro
blemas de convivencia, así 
como enseñar principios de 
puericultura y proporcionar 
atención médica preventiva en 
los casos de cáncer en la mujer, 
entre otros aspectos. 

José Baigorri, concejal dele
gado de Bienestar Social, seña
la en el boletín municipal 
«Móstoles» cuáles son las fun
ciones del Centro en estos 
términos: «Esta es una ciudad 
de trabajadores que está afec
tada por la insuficiencia de sa
larios o el paro, y todo ello 
afecta al equilibrio familiar y a 
la convivencia social. Con el 
Centro se podrán resolver pro
blemas como el de la paterni
dad responsable, de forma que 
cada hijo sea un hijo deseado, 

tal y como aconsejaba la Orga
nización Mundial de la Salud. 
(...) Fruto de la ignorancia y de 
la orfandad de medios al servi
cio de las personas, tenemos los 
conflictos que se generan, por 
ejemplo, en materia de sani
dad, como puede ser el diag
nóstico precoz del cáncer fe
menino y la educación sexual.» 

En opinión del concejal de
legado de Bienestar Social de 

Móstoles, «todas estas cuestio
nes relacionadas con la familia 
deberían ser atendidas por la 
Seguridad Social, pero a Ucd 
no le interesan. El Gobierno de 
Ucd se comprometió a la aper
tura de 69 centros de planifica
ción familiar, de los cuales sólo 
se abrieron 19, pero que no lle
garon a funcionar por falta de 
asignación presupuestaria». 

de Alarcón aprobó los trámites 
para llevar a cabo la ejecución 
del proyecto de un paso a w-
vel. Este tema lleva en cartera 
desde hace algún tiempo y e n 

torno a él se han venido man
teniendo conversaciones con 
Renfe de forma regular. 

La zona donde se ubicará eí 

citado paso a nivel es un lugar 
de mucho tráfico, ya que da 
salida a varias colonias, confio 
la de Los Cerezos o San José-
El proyecto total asciende a 

siete millones de pesetas, de las 
que el Ayuntamiento de P°/ 
zuelo aportará el 20 por 10°> 
encargándose de realizar el 

firme y el cerramiento. El re s ' 
to de la obra lo sufraga Ia 

Renfe. 

ssvessgsxsxsxsxsaotsotxss^^ 

AYUNTAMIENTO DE 
LOS MOLINOS 

ANUNCIO 
Este Ayuntamiento convoca Concurso de Proyectos para erigir 

«Monumento Homenaje a LA MARINA» en esta Villa con sujeción a las 
bases aprobadas al efecto que se podrán examinar en las oficinas de 
este Ayuntamiento y en los colegios profesionales y escuelas de 
Arquitectos y Bellas Artes. 

1.° Podrán tomar parte los profesionales del arte, arquitectos estu
diantes, etc. 

2.° Premios: Un 1.° de 50.000 pesetas, más encargo de dirección 
de obra en su caso y. dos accésit de 15.000 y 10.000 pesetas, 
considerando propiedad de esta entidad los proyectos premiados. 

Cuota de inscripción, 500 pesetas, a ingresar en Caja Municipal. 
Inscripciones hasta el 15 de marzo de 1981. 
Envío de propuestas hasta el 30 de mayo de 1981. 
Lugar de inscripción: Oficinas Municipales, de 10 a 14 horas. 
Valor máximo del proyecto: 600.000 pesetas. 
Constitución Jurado del Concurso, el 10 de junio de 1981. 
Resultado del mismo, el 20 de junio de 1981. 
Los Mdtinos, a 14 de febrero de 1981. El alcalde, Jesús Pérez 

Pérez. 

DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Es
tado» de fecha 17 de los co
rrientes se inserta anuncio de 
subasta para las obras de 'a 

travesía de Cenicientos, en e l 

C.V. 70, de Cadalso de los Vi
drios a Cenicientos. 

El precio tipo de la subasta 
es de 5.356.905 pesetas, Pu' 
diendo presentarse proposicio' 
nes en la Sección de Fomento 
de esta Corporación, García o0 

Paredes, 65, 7.' planta, hasta 
las doce horas del día 12 de 
marzo de 1981, previo depósito 
en concepto de garantía proví' 
sional de 110.353 pesetas. 

Madrid, 18 de febrero de 
1981.— El secretario J ° s e 

María Aymat. 
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ALCALÁ 

Para facilitar el uso de los transpartes públicos 

ASI VIVIERON 
EL GOLPE 

• En una reunión de la co
lisión permanente recibie-
l^la noticia del golpe el 
«caWe de Alcalá de Hena-
*™, Carlos Valenzuela, y va
rios concejales de distintos 
Portaos. Inmediatamente, 
di"

lc rédulos aún, suspen
dieron la reunión e inténta
te refaoar información de 
u i e d e s de sus partidos en 
«adnd. El alcalde contactó 
™" el GobieTTio Civil, pero 
•o sabían nada. Se convocó 

« «os concejales que falta-
rg* y decidieron que el al
iante y diez de ellos se que-
w a n e n el Ayuntamiento 
mtto la noche. A las diez se 
erraron las puertas de la 
cosa consistorial. 

ti alcalde habló con el ge-
"eral Mendizábal, jefe de la 
°"oada Paracaidista, quien 
¿.comunicó el acuartela
miento de las tropas. Lo 
g»?no hizo con la Guardia 

ivu. y ei comisario, quienes 
aseguraron estaba todo en 
"wia, y ^ pusieron a sus 

faenes. Este contacto se 
mantuvo toda la noche. 

darlos Valenzuela nos 
un ^ s t ó : ,Twñ™°s todos 
*• honda preocupación, 

Uf ° no miedo. Después del 
«"curso del Rey nos senti-
rn°s mejor.» 

• « n Madrid se encontraba 
L°fc«We de Costada, Ángel 
~r r e™ero, cuando asalta-
tad LonSreso d* los Dipú
tete?*' *e enteró por 
soto ° d e lo ocurrido y 
. se puso nervioso cuan-
^omprobó que la televi-
infn ^Pñmía sus espacios 
tu\^mativos> t e m í a <Iue es-
ate, ocupada. Estuvo con 
cfi >S0S concejales y la Poli-

« Municipal —que reforzó 
Tnie%ZK£- en el Ayunta
se ' ">• A las nueve y media 

¿¡arenaron a sus casas. 
akairi°7nisario comunicó al 
qü„, a e Que había calma y 
bQ

 poíicía Nacional esta-
tbnfi

acuartelada, comen-
OCUÍ-WJ q u e creía que lo 
C0„„ ° s e centraba en el 

,l9reso únicamente. 

ZBl alcalde de San Fernan-
estoh g e l F e n»n*e2 Lnpión, 
dre&f} con u n 9™po de pa
ta dp/ ¿ m n o s en ^ P"*1"" 
do , Ayuntamiento, cuan-
eito. 5- uec»io se acercó a 
e«i f, Riéndoles: *Hay tiros 

j?j Parlamento.» 
fu¡?¿Principio, la reacción 
dest) ¿ absoluta sorpresa, y 
Píant S u i n o *a confusión al 
defen^rse Qué hacer para 
en ln las instituciones 
vari??0 n e c e s a r">. Llegaron 
r0„ o Co,lcejales y espera
da ia Ver °.ué ocurría oyen-
140 ía radi¿. 

« I d ^ * Civil afirmó 
ladn q u e n o s a D Í a n 

¡a „, ^ a ios ocho cerraron 
catl£ e r t a d e i cuartel. El al-
ni¿LrefoTzó la Policía Mu-
varirT' Ángel Fernández y 
conoí conceJales fueron al 
(as tr J ' y regresarían a 
Pués

 s d e ta mañana. Des-
4ui,^,se quedaron en el 

a t amien to . 

N 

APARCAMIEN 
EN COSLADA 

El Ayuntamiento de Coslada va a realizar una serie de 
importantes obras que repercutirán sensiblemente en beneficio del 
pueblo. Todas ellas irán con cargo a un presupuesto extraordinario 

de 100 millones de pesetas, que la Caja de Ahorros ha concedido 
en préstamos al Ayuntamiento. Con la realización de estas obras, 
la Corporación termina de cumplir las actuaciones previstas en el 

plan de acción de 1980. 

SUASORIO 

al ferrocarril que facilitará el 
acceso de los peatones al apea
dero. Su coste se eleva a doce 
millones de pesetas. El Ayun
tamiento se ha puesto en con
tacto con Renfe para tratar de 
conseguir una aportación eco
nómica que ayude a la realiza
ción de la misma. Hasta el mo-

Aunque beneficia sobre todo al ferrocarril, 
Renfe ha contestado con el silencio a las 

peticiones de ayudas económicas 
• * * 

El plan de obras en marcha incluye la 
construcción de carreteras, parques, centros 

culturales y un nuevo cementerio 

En el último pleno munici-

Í
>al se acordó sacar a concurso 
as obras que a continuación se 

exponen. 

PARQUE PARA EL BARRIO 
DE LA ESTACIÓN 

Con unas cinco mil personas 
viviendo en él, el barrio de la 
Estación es uno de los más cas
tigados de Coslada por la pre
sencia cercana del río, de la 
pista de aterrizaje de Barajas y 
el ferrocarril (pasan 140 trenes 
diarios). El Ayuntamiento, al 
carecer en aquella zona de sue
lo y no tener ninguna posibili
dad de conseguirlo, vio como 
única solución el ganar terreno 
a la margen derecha del río 
—casi dos hectáreas— y hacer 
un parque para mejorar sus 
condiciones ambientales. Este 
parque servirá también de co
municación entre las dos par
tes del barrio separadas por el 
ferrocarril. Esta primera fase 
costará 27 millones y medio de 
pesetas, teniendo el proyecto 
un presupuesto total de 64. 

ZONA 
DE APARCAMIENTOS 

Para dar facilidades a los 
usuarios del tren y fomentar 
asi el uso del transporte 
público, se va a construir un 
aparcamiento de doscientas 
plazas en el nuevo apeadero. 
Con esta obra va incluida la 
realización de un paseo junto 

Periódico comarcal que 
prepara su reedición 

SAN FERNANDO 
SUBVENCIONA 
A «DESPUNTE» 
El Ayuntamiento de San Fer

nando de Henares ha aprobado por 
unanimidad subvencionar al pe
riódico comarcal «Despunte», que 
en una nueva etapa de su andadura 
informativa intenta aparecer ante 
sus lectores. 

Como ya informamos en nues
tro anterior número, Editora Lo
cal, empresa que edita el periódico 
«Despunte», se dirigió a los ayunta
mientos de la zona solicitando una 
ayuda económica que le permitiese 
salir de nuevo. Coslada fue el pri
mer Ayuntamiento que contestó 
afirmativamente a esta petición, 
concediéndole millón y medio de 
pesetas, y ahora ha sido San Fer
nando quien se ha comprometido a 
subvencionarle sin fijar cantidad, 
aunque según nos han informado, 
ésta será proporcional al presu
puesto ordinario. 

Dado el carácter progresista e 
independiente que en su día carac
terizó a este periódico, que apare
ció por primera vez en 1975, se si
guen recibiendo cartas de adhesión 
y apoyo por parte de ayuntamien
tos y entidades culturales de la ^ ^ ^ ^ ^ ^ _ 
zona. ^* i 
i»W»$»W t^y^««4«t t»t t*H»^ a*^^ 

mentó no se ha recibido ningu
na contestación. 

ACCESO POR EL 
POLÍGONO DE LAS 

MERCEDES 
Esta obra tiene como objeti

vo mejorar el acceso a Coslada 
desde la autopista de Barajas 
mediante el acondicionamien
to de una carretera existente, y 
que a pesar de su mal estado es 
un itinerario muy utilizado por 
los vecinos, al estar los otros 
dos accesos al pueblo, el llama
do Puente de San Fernando 

Con el nuevo aparcamiento —de 200 plazas de capacidad—, el Ayunta
miento espera que aumente el uso del tren y otros medio* de transporte 

fuera del casco urbano, se aco
meterá la primera fase de su 
construcción que costará 40 
millones, de los que la Diputa
ción aporta 28. Él cementerio 
antiguo está saturado y no tie
ne posibilidad de ampliación al 
estar fuera de ordenación, en 
una zona calificada como ver
de en el Plan General. 

El centro cívico-cultural 
para Ciudad-70 es el primer 
paso en la linea de actuación 
marcada por el Ayuntamiento 
en el sentido de dotar a los ba
rrios de una infraestructura 
suficiente que permita el desa
rrollo de la cultura y la vida 
social de los vecinos. Ciu
dad-70 acoge a unos 15.000 ve
cinos y no tiene ningún tipo de 
dotación donde desarrollar ac
tividades culturales. El proyec
to consta de biblioteca, salón 
de actos, talleres para diversas 
actividades y una zona para los 
jóvenes. Una parte del centro 
se dedicará a consultorio que 
se cederá al Ministerio de Sa
nidad- Las obras costarán 28 
millones y medio de pesetas. 

—que en realidad es de Cosla
da— y Vicálvaro muy satura
dos. El presupuesto asciende a 
11.268.505 pesetas. 

NUEVO CEMENTERIO 
Y CENTRO CULTURAL 
Hay otras dos obras impor

tantes que van también con 
cargo a este presupuesto ex
traordinario y que se sacarán a 
concurso en el próximo pleno. 
Son el nuevo cementerio y el 
centro cívico-cultural de Ciu
dad-70. 

Del cementerio, que estará 

En Alcalá y Torrejón 
~ \ 

MUESTRA DE CULTURA LATINOAMERICANA 
Durante esta primera semana 

de marzo —del 2 al 8—, 
Alcalá de Henares y Torrejón 
de Ardoz han sido el marco 
donde se ha desarrollado la 

II Muestra Cultural 
Latinoamericana. 

En ambos pueblos hubo 
conferencias, teatro —talle
res y representaciones—, 
cine brasileño y cubano y re
citales de música, que han es
tado a cargo de profesionales 
latinoamericanos. Las confe
rencias, dadas por Hugo Gu
tiérrez y Andrés Lizarraga, 
trataron sobre el teatro ar
gentino y mexicano, respecti
vamente. 

El teatro se representó 
únicamente en .Alcalá, por 
existir problemas de espacio 
en Torrejón. Intervinieron 
los grupos Teatro Latinoame
ricano Sandino, de Chile; 
Teatro Rodante Puertorri
queño, de Nueva York, y 
Teatro de la Universidad 
Autónoma de México. Este 
último grupo representará el 

El teatro, componente importante en esta II Muestra 

sábado, en la Universidad 
Laboral, la obra «Santísima». 
El recital, que será también 
en Alcalá únicamente y en la 
Universidad Laboral, estará 
a cargo de Soledad Bravo. En 
la Laboral, el domingo, a las 
11,30, habrá marionetas para 
niños por el grupo de la Uni

versidad de los Andes (Perú). 
Esta muestra ha sido patroci
nada por la Diputación Pro
vincial y los ayuntamientos 
de los dos pueblos, y la orga
nización ha estado dirigida 
por el Club Cultural Nebrija 
y el cine-club Universidad 
Laboral. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado» del día 16 de los corrientes y en el 

de la «Provincia» del día 2 se publica anuncio de convocatoria del 
concurso para la adquisición de una finca ganadera situada en la 
provincia de Madrid, al Norte de una línea quebrada que pase por San 
Lorenzo de El Escorial, Colmenar Viejo y Patones. El plazo para la 
presentación de plicas termina el día 11 de marzo del corriente año, a 
las doce horas, y se presentarán en la Sección de Agricultura, Ganade
ría y Repoblación Forestal, calle de García de Paredes, 65. 7.a planta. 

Madrid, 17 de febrero de 1981.— El secretario general, José María 
Aymat González. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado» de 17 de los corrientes se inserta 

anuncio de subasta para las obras de ensanche y pavimentación de la 
travesía de Gascones. 

El precio tipo de la subasta es de 6.149.687 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones en la Sección de Fomento de esta Corporación, 
García de Paredes, 65, 7.a planta, hasta las doce horas del día 12 de 
marzo de 1981, previo depósito en concepto de fianza provisional de 
122.245 pesetas. 

Madrid, 18 de febrero de 1981.—El secretario, José Marta Aymat. 


